

ASSEMBLÉE DES PRÉSIDENTS DU 28 JUIN 2017

L'assemblée est ouverte à 19h30

Présence :

Tous les clubs sont représentés par leur président ou membre désigné à cet effet.

Général :

José ouvre l'assemblée.

Il a été constaté que Patrick Pizzotti avait été enlevé de la liste des résultats par Droopi suite à un problème n'ayant aucun lien avec la LNF. Droopi explique qu'il s'agit d'une erreur. S'en suit une discussion où il est fermement exposé par José que ce genre de décision n'a pas à être prise sans consultation du comité. Droopi en prend note et s'excuse.

Yvan demande si c'est normal que les résultats des matchs n'apparaissent plus systématiquement dans le journal (Express – Impartial). Droopi explique que suite à un contact qu'il a eu avec le journal, les résultats n'apparaissent que s'il y a de la place.

José soulève le problème de certaines incivilités qui ont eu lieu pendant le championnat, notamment de Stan qui, lors des matchs qui se sont déroulés le 1^{er} mars 2017 (match au NOMAD) était complètement ivre et a mené un cirque pas possible. José qui était présent en qualité de spectateur a dû intervenir. Il met en exergue le fait que c'est au coach de chacune des équipes d'intervenir et non pas à une tierce personne se trouvant là par hasard.

José et Pascal relèvent que le fait de fumer des joints devant la porte d'entrée donne une bien piètre image des fléchettes. Il a été demandé au Président de chaque club d'essayer de responsabiliser les personnes concernées en leur demandant de s'éloigner quelque peu du périmètre.

Lors du championnat certains matchs durent beaucoup trop longtemps, la cause est que certaine personne sorte fumer à chaque match, ceci ne doit plus durer et le fait de réinstaurer une pause « officielle » sera discuté lors de l'assemblée générale. Dans la même discussion Barbouze demande à ce que les locaux soient non-fumeur pendant les matchs et ce 1/2 heure avant le début des matchs.

Il est demandé que chaque participant à la saison reçoive quelque chose (diplôme individuel).

Championnat :

José rappelle que les équipes doivent être inscrites d'ici au 31 juillet 2017.

Le championnat comptera 9 équipes :

- Passion flèche 1 et 2
- Joker 1 et 2
- Nomad
- Ol'Stone
- Toons 1 et 2
- Kipik

et se déroulera sur 4 tours.

Le championnat débutera le 5 septembre 2017.

Votations :

Le comité et les Présidents ont votés la chose suivante :

Pour la coupe de la ligue ;

Elimination d'une équipe au premier tour par KO.

Le tour éliminatoire et les 1/4 auront lieu le lundi dès les 1/2 le mercredi

Coupe par équipe et coupe simple-double :

Normalement Passion Flèches organise les deux manifestations.

Assemblée générale

La date de l'assemblée générale est arrêtée au 16 août 2017.

Divers :

L'assemblée est levée à 21h15

Pour le comité

S. Cuche, secrétaire